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松戸市議会議員 原ゆうじの市政最新レポート  
やったぜ！市、見直し検討、明言！ 
北山会館の指定管理やっぱりマスコミの力は絶大？ 
原ゆうじの指摘が実現！指定管理者選定の出来レース疑惑解消へ！ 

 

          結果オーライ!? 

                                   原ゆうじの指摘！ 

「北山会館の指定管理者の                     

選定議案」に反対したこと

は、前々回のレポートでお伝

えした通りですが、その際に

「初めから指定管理者をこ

れまで２期連続で受注して

いる団体に決めたかったの

ではないか？」また、そのた

め「不可解な応募資格の追加

が行われたのでないか？」と

市民から疑惑をもたれるの

では、と指摘、追求させて頂

きました。 

このような競争無き業者選

定（前回は４業者応募、今回

は１業者のみ）が許されてよ

いのか！と思っていました

が、事態は急転直下。 
なんと！３月２６日付の

朝日新聞（左記記事参照）に

この問題が掲載され、市が指

定管理者選定方法の見直し

検討をすることが報道され

ていました。 

委員会の中で私が指摘し

た時には、見直し検討を明言

しなかったのに「なんでだろ

う、市はマスコミには弱いの

か？」と少々あきれました

が、結果としては、原ゆうじ

の指摘通りに選定方法の見

直しが検討されることにな

りました。 

今回は、まさに、結果オー

ライとなりましたが、今後

も、競争無き業者選定解消の

為、頑張ってまいります！ 

税金の無駄遣いは、許され

ません！ 

競争無き業者選定＝管理料の高止まり、それは結局、 
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『競争無き業者選定』＝『管理料の高止まり』 

↑ 

それは結局、税金の無駄遣いだ！ 

（平成 27年 3月 26日、朝日新聞記事抜粋） 
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